



みんなでつくろう 夢いっぱい 笑顔いっぱい 感動いっぱいの南小

## 2学期が始まりました



長かった夏休みが  
終わり8月26日に  
433名で2学期を  
スタートしました。  
9月には、転入の予  
定があり434名に  
なります。

2学期の始業式も  
感染症予防のためオンラインで行いました。1年  
生と5年生の児童が、1学期の反省を生かして2  
学期がんばりたいことを発表しました。（裏面に  
紹介しています。）

校長先生からは、南小のみんなでがんばってい  
る「気持ちのこもったあいさつ・気持ちのよい返  
事・かかとをそろえる」の3つについて話があり  
ました。大型モニターを見ながら真剣に話を聞く  
子供たちの姿から2学期への意気込みが感じられ  
ました。2学期は、運動会など、子供たちが力を  
発揮する行事がたくさんあります。子供たちが活  
躍する姿を楽しみにしています。

なお、2学期は、保護者の皆さまや地域の皆さ  
まの力をお借りすることがたくさんあります。よ  
ろしくお願いします。

2学期も感染症予防に気を付け、全職員で子供  
たちの成長を支えていきます。

## 9月のいろ



「9月のにっぽ  
んのいろ」には、  
秋へと移ろう様子  
や秋の植物の色を  
基にした色がたく  
さんあります。そ  
の中から「萩（は  
ぎ）色」を紹介し  
ます。古（いにしえ）の人々をとりこにした可憐  
（かれん）な赤紫色です。秋の七草の一つでもあ  
る萩は赤紫から白へと、美しいグラデーションを  
見せます。その優美な色合いは「万葉集」で最も  
詠まれるなど、はるか昔から人々の心を強くひき  
つけてきました。（365日にっぽんのいろ図鑑  
より）

まだまだ暑い日が続きますが、9月になると朝  
夕が少しずつ涼しくなってきます。家族で夕方の  
散歩をする機会があれば、ぜひ、秋の七草を探し  
てみてください。

## 9・10月の主な行事

9/1	木	避難訓練、代表委員会・委員会、安全点検
2	金	心のつづやきアンケート
3	土	
4	日	
5	月	ギャラリー張替1年
6	火	
7	水	
8	木	クラブ見学(3年)、貧血検査6年
9	金	運動会結団式
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	運動会役員打合せ5・6年
14	水	
15	木	全体練習、委員会5・6年
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	敬老の日
20	火	運動会役員打合せ5・6年
21	水	
22	木	全体練習、クラブ見学(3年)
23	金	秋分の日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	ホットハート委員会
28	水	予行準備
29	木	運動会予行
30	金	
10/3	月	ギャラリー張替4年、安全点検
4	火	全体練習
6	木	委員会(アルバム用写真撮影)
7	金	振替休業日
8	土	運動会準備、役員打合せ、5・6年弁当準備
9	日	あおぎり運動会
10	月	スポーツの日
11	火	振替休業日

※ 感染症や天候の状況によって行事が変更  
される場合があります。

学習目標：学習の準備をしっかりとしよう。  
生活目標：5つの無言の場を守ろう。  
保健目標：給食のマナーを身に付けよう。

## 2学期の抱負

「2がっきにがんばりたいこと」 1年1組 いずたに りん

わたしが2がっきにがんばりたいことは、3つあります。

1つめは、たいいくです。そのわけは、うんどうかいがあるからです。一ばんが  
がんばりたいことは、はしることです。ようちえんでは、リレーせんしゅになってアンカ  
ーでした。だから、リレーせんしゅにえらばれるように、かけっこもがんばります。

2つめは、ともだちにやさしくすることです。わたしは、みんなをわらわせたり、たのしませたりすることがす  
きです。そのほかに、ともだちのてだすけをしたり、わからないことをおしえてあげたりすることもすきです。だ  
から、2がっきもがんばりたいです。

3つめは、おうちのおてつたいをがんばりたいです。そのわけは、おかあさんをやすませてあげたいから  
です。一ばんががんばりたいことは、せんたくものをたたむことです。

きょうから2がっきがはじまります。おうちのおてつたいは、なつやすみからがんばってきました。のこりの  
2つもきょうからがんばります。



「2学期にちょうせんすること」 5年1組 高橋 日和

わたしは、2学期にちょうせんすることが3つあります。



1つめは、本を20冊以上借りることです。わたしは、本を読むことが好きで  
す。なぜなら、いやな気持ちになった時でも、本を読んでいると、いやな気持  
ちを忘れてしまうほど夢中になることができるからです。1学期は、コロナのえ  
いきょうもあり、図書室に行く時間が少なく、本をあまり借りることができませ  
んでした。だから、2学期は、図書室に行く時間をなるべく見つけて、20冊以上借りようと思います。

2つめは、テスト前の復習をしっかりとすることです。1学期は、復習を少しかせず、算数のテストで悪  
い点数をとったことがあって、くやしい思いをしました。だから、2学期は、じゅ業のノートを使って、しっかりと復習しようと思います。

3つめは、整理・整とんをきちんとすることです。1学期は、整理・整とんができていないために、引き  
出しの中に何が入っているのか、よく分からないじょうたいでした。

物が出しづらくて、イライラしたり、じゅ業中、必要な物が見つからなくて困ったりしたので、2学期は、  
整理・整とんをきちんとし、気持ちの良い学校生活を送れるようにしたいと思います。

1学期は、コロナで昼休みがなくなってしまう日や気温が上がって外で自由に遊べない日が増えま  
したが、限られた時間の中で、楽しいことをたくさん経験することができました。2学期は、運動会や宿  
泊学習もあるので、1学期以上に、みんなとの思い出をたくさん増やしたいと思います。

## 学校と保護者間の連絡方法のデジタル化へのお願い



1学期は、シグフィーによる欠席・遅刻等の連絡への完全移行に御対応していただきありがとうございました。今年度は、連絡手段の効率化・経費削減の両面から、学校と保護者間の連絡方法のデジタル化を進めています。その取組の1つとして、1学期の後半や夏休みにかけて、学校からの便りを紙配付からメール(シグフィー)での添付にしているところです。

今後も、学校からの紙媒体での配付文書は減らし、メール(シグフィー)での添付を増やしていきたいと考えていますので、御対応のほどよろしく申し上げます。